

Edición del Miércoles, 23-Mar-11

INICIO	CEUTA	MELILLA	MARRUECOS	FORO FARO	MULTIMEDIA	BLOGS	SERVICIOS	ESPECIALES			
Editorial	Política	Cultura	Sociedad	Economía	Educación	Sanidad	Tribunales	Medio Ambiente	Sucesos	Deportes	Dominicales

ESTAS EN: [MELILLA](#) ▶ [POLÍTICA](#) ▶ [EL CONSEJO SUPERIOR DE DEPORTES RENEVA LAS PISTAS DEPORTIVAS DE TRES INSTITUTOS](#)

El Consejo Superior de Deportes renueva las pistas deportivas de tres institutos

Martes, 22 de Marzo de 2011 14:01, [Silvia Perdiguero](#)
[ANTERIOR](#) 1 of 4 [SIGUIENTE](#)

El Campus Universitario también tendrá un polideportivo y todas las instalaciones estarán abiertas a los vecinos del barrio donde están ubicadas con una inversión total de tres millones de euros.

Los responsables del Consejo Superior de Deportes (CSD) presentaron ayer en la Delegación del Gobierno el Plan de Actuaciones por el que renovarán y construirán nuevas pistas deportivas en tres institutos de la ciudad así como el Campus Universitario, que contará con un polideportivo con

graderío y una zona reservada para varios laboratorios. En total, la inversión rondará los tres millones de euros y las obras comenzarán en cuanto la Ciudad Autónoma apruebe las licencias de obras, puesto que los proyectos, redactados por arquitectos melillenses, ya se han adjudicado a la empresa Tracsa.

No obstante, estas actuaciones cumplirán un doble objetivo que es el de adecuar y adecuar las instalaciones deportivas de los institutos Rusadir, Miguel Fernández y Juan Antonio Fernández, así como permitir que vecinos de cada barriada y entidades deportivas locales puedan hacer uso de las mismas una vez éstas estén en funcionamiento.

Así lo destacó el delegado del Gobierno en Melilla, Gregorio Escobar, quien acompañó al subdirector general de Infraestructuras y el arquitecto del CSD, Alfonso Luengo y Jesús del Barrio a cada uno de los institutos para visualizar sobre el terreno el impacto de estas actuaciones.

Del Barrio detalló que en el IES Miguel Fernández se construirá una pista de 22 por 44 metros, más una zona de vestuarios, así como un nuevo acceso a las instalaciones. El arquitecto que ha redactado el proyecto es Ángel Quevedo y el presupuesto asciende a 1,2 millones de euros.

En el caso del IES Juan Antonio Fernández de las mismas dimensiones que el anterior, incluye la renovación de la solería y la habilitación del espacio para pistas de balonmano y baloncesto. La arquitecto encargada del proyecto es Ana Viñas, quien también será la directora de obras. El presupuesto asciende a 459.303 euros.

En el caso del IES Rusadir la superficie a cubrir será una de las pistas de baloncesto de 19 por 32 metros con una cubierta. El proyecto ha sido redactado por la arquitecto Inmaculada Raya y el presupuesto alcanza los 267.017 euros. Todas estas actuaciones contarán con iluminación natural y artificial y se les dotará de material deportivo.

Generación de empleo

La empresa Tracsa será la encargada se realizar estas obras en un plazo de tres y cuatro meses para cada proyecto generando entre 50 y 60 puestos de trabajo, según destacó el delegado del Gobierno en la ciudad, con financiación exclusiva de la Administración del Estado. En este sentido, quiso destacar "toda la diligencia que se ha puesto en este plan de actuaciones para que se desarrolle de inmediato" tras la firma del acuerdo el pasado mes de febrero de 2010, así como la colaboración del Colegio de Arquitectos de Melilla.

"El deporte es un elemento esencial para garantizar la calidad de vida y la salud, la educación integral, la corrección de las desigualdades y fomentar valores como la